

すみれ保育園 創立70周年記念 新園舎お披露目会

オープニングは職員による和太鼓「突破」。これから新たな歴史を刻んでいくという願いを込めて奏でました。式典には関係各位の皆様、すみれ保育園にゆかりのある方々にお越しいただきました。ご挨拶いただいた方にはすみれ保育園の歴史やステキなお話をさせていただきました。

45年間愛され続けた園舎が、みんなの思いが詰まったすてきな園舎へと建て替わり、これからまた新たな歴史を刻んでいきます。子どもを真ん中に職員、保護者、地域の方と手をつなぎ、愛され続ける保育園を目指していたいと思っておりますので、これからもご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

オープニング
和太鼓「突破」



たくさんの方にご参加
いただきました



職員による
建て替えの軌跡紹介



すみれ保育園の軌跡を年表や写真を見て昔話に花を咲かせていました。



午後は卒園児も来てくれ、新園舎に目をキラキラさせていました。



元園長、昭和54年～56年保護者会会長、現保護者会会長にお話いただき、建て替えにまつわるエピソードや昔の保護者会活動の裏話などほっこりするようなお話もいただきました。

